
CYCLE DE CONFÉRENCES SUR LE NOUVEAU BAUHAUS

Le 14 octobre 2020, la Présidente de la Commission Européenne Ursula von der Leyen annonçait la création d'un "nouveau Bauhaus européen". Ce mouvement invite tous les acteurs européens des milieux créatifs et des disciplines de la construction "à imaginer et à construire un avenir durable, inclusif et esthétique pour le cœur et l'esprit".



Le nouveau Bauhaus européen est un processus de co-création. Un dialogue réalisé par des discussions ouvertes sera mis en place au cours de ses trois phases : co-conception, réalisation et diffusion.

C'est dans le cadre de la première phase que deux conférences en ligne sont organisées ces prochaines semaines. Ces conférences sont gratuites et ouvertes à tous sur simple inscription.

La première conférence, le New European Bauhaus Conference, est organisée par la Commission européenne les 22 et 23 avril 2021. Elle reviendra sur la vision et le calendrier du nouveau Bauhaus européen. Des personnalités éminentes de l'architecture européenne et internationale seront invitées à s'exprimer sur différents sujets autour du Nouveau Bauhaus européen.

La deuxième conférence est organisée par le Collectif Nouveau Bauhaus Européen (NEBC) créé par plusieurs organisations représentant les secteurs culturels et créatifs, dont le conseil des Architectes d'Europe, le 29 avril 2021. Le NEBC est aussi un partenaire officiel du Nouveau Bauhaus Européen. Cette conférence fait suite à la déclaration commune que le NEBC a publiée. Son thème est « CADRE COMMUN: Faire de la vague de rénovations un projet culturel. ». Elle explorera la culture comme facteur clé de la qualité de l'environnement bâti. 11 discussions thématiques seront ensuite organisées sur des questions importantes pour le nouveau Bauhaus européen.